



Jardín “Club Estudiantes de La Plata”
Área de Informática

Junio 2015

Papás:

Queremos contarles que, en la sala de informática, trabajamos con dos sistemas operativos: el muy conocido Windows y Lihuen, que es la distribución GNU/Linux, desarrollada y mantenida por la Facultad de Informática de la Universidad Nacional de La Plata que, desde hace varios años, trabaja activamente en la difusión y uso de Software Libre haciendo especial hincapié en el área educativa (<http://lihuen.linti.unlp.edu.ar>). La elección de Lihuen GNU/Linux como una de nuestras plataformas se debe a que:

- Es una distribución orientada a educación.
- Los alumnos y docentes pueden formar parte de la comunidad Lihuen con sus aportes y críticas a la distribución.
- La comunicación colegio-universidad acerca a los alumnos a un nivel superior de capacitación.

Teniendo en cuenta este último ítem es que este año nos hemos propuesto realizar mínimo dos proyectos con personal del área de Educación de dicha Facultad. Experiencia que nos enorgullece presentarles y de las que les iremos informando durante el año.

Saludos cordiales.